
FULL-BODY-ETIKETT
Arten der Full-Body-Etikettierung (Abbildung 1 bis 6)

Das Full-Body-Etikett ist eine Spezialfolie, auf die wir Ihr Layout entweder 4-farbig oder 5-farbig (CMYK + partiell Weiss) drucken. Die Folie 
schmiegt sich wie eine zweite Haut an den oberen Rand der Dose. Dieses Verfahren ermöglicht auch den konisch zulaufenden Bereich der Dose 
zu gestaltet. Außderm bietet es den Vorteil, fotorealistische Layouts zu verwenden. Sie haben jeweils noch die Möglichkeit sich für “matte” oder 
“glänzende” Veredlung zu entscheiden. Das Full-Body-Etikett steht einer lackierten Dose, für Ihren professionellen Auftritt in nichts nach.

Die Abbildung soll Ihnen helfen, sich für eine Möglichkeit der Etikettierung zu entscheiden. Alle sechs Varianten wurden von ein und der 
gleichen Druckdatei gefertigt!

ABBILDUNG 1 – FullBody auf weißer Folie, 4-farbig, glänzend
Die weiße Folie lässt die Farben satt erscheinen, die silberfarbene Aluminiumdose wird vollflächig verdeckt. Da “Weiss” auf “Weiss” nicht gedruckt wird, 
sieht alles, was Sie am Bildschirm “weiss” sehen, auch tatsächlich weiß aus. Die Folie wurde mit einer glänzenden Cellophanierung veredelt.
ABBILDUNG 2 – FullBody auf weißer Folie, 4-farbig, matt
Die weiße Folie lässt die Farben satt erscheinen, die silberfarbene Aluminiumdose wird vollflächig verdeckt. Da “Weiss” auf “Weiss” nicht gedruckt wird, 
sieht alles, was Sie am Bildschirm “weiss” sehen, auch tatsächlich weiß aus. Die Folie wurde mit einer matten Cellophanierung veredelt.
ABBILDUNG 3 – FullBody auf transparenter Folie, 4-farbig, glänzend
Die transparente Folie lässt die silberfarbene Aluminiumdose durchschimmern, die Druckfarben wirken metallisch. Die Elemente, die Sie am Bildschirm 
“weiss” sehen, die in Papierfarbe angelegt sind werden nicht gedruckt, die Aluminiumdose schimmert durch – der silberfarbene Aluminium-Look der Dose 
bleibt erhalten und die Druckfarben erscheinen metallisch. Die Folie wurde mit einer glänzenden Cellophanierung veredelt.
ABBILDUNG 4 – FullBody auf transparenter Folie, 4-farbig, matt
Die transparente Folie lässt die silberfarbene Aluminiumdose durchschimmern, die Druckfarben wirken metallisch. Die Elemente, die Sie am Bildschirm 
“weiss” sehen, die in Papierfarbe angelegt sind werden nicht gedruckt, die Aluminiumdose schimmert durch – der silberfarbene Aluminium-Look der Dose 
bleibt erhalten und die Druckfarben erscheinen metallisch. Die Folie wurde mit einer matten Cellophanierung veredelt.
ABBILDUNG 5 – FullBody auf transparenter Folie, 5-farbig (CMYK + partiell Weiss), glänzend
Die transparente Folie lässt die silberfarbene Aluminiumdose durchschimmern, die Druckfarben wirken metallisch. Die Elemente, die Sie mit der Sonder-
farbe “white” angelegt haben werden mit Deckweiß hinterdruckt bzw. überdruckt, an diesen Stellen schimmert die Aluminiumdose nicht durch. An den 
restlichen Stellen bleibt der silberfarbene Aluminium-Look der Dose erhalten, die Druckfarben erscheinen metallisch. Die Folie wurde mit einer glänzenden 
Cellophanierung veredelt.
ABBILDUNG 6 – FullBody auf transparenter Folie, 5-farbig (CMYK + partiell Weiss), matt
Die transparente Folie lässt die silberfarbene Aluminiumdose durchschimmern, die Druckfarben wirken metallisch. Die Elemente, die Sie mit der Sonder-
farbe “white” angelegt haben werden mit Deckweiß hinterdruckt bzw. überdruckt, an diesen Stellen schimmert die Aluminiumdose nicht durch. An den 
restlichen Stellen bleibt der silberfarbene Aluminium-Look der Dose erhalten, die Druckfarben erscheinen metallisch. Die Folie wurde mit einer matten 
Cellophanierung veredelt.

FULL-BODY LABEL
Types of Full-Body Labeling (Images 1 to 6)

The full-body label is a special �lm on which we print your layout in either 4 colors or 5 colors (CMYK + partial white). The �lm clings to the top edge of the can 
like a second skin. This process also allows for the design of the tapered area of   the can. It also o�ers the advantage of photorealistic layouts. You also have the 
option of choosing a matte or glossy �nish. The full-body label is in no way inferior to a varnished can, ensuring a professional appearance.

The illustration is intended to help you decide on a labeling option. All six variants were produced from the same print �le!

FIGURE 1 – FullBody on white foil, 4-color, glossy
The white �lm makes the colors appear saturated, while completely covering the silver aluminum can. Since "white" isn't printed on "white," everything you see 
as "white" on your screen actually looks white. The �lm has been �nished with a glossy cellophane coating.

FIGURE 2 – FullBody on white foil, 4-color, matte
The white �lm makes the colors appear saturated, while completely covering the silver aluminum can. Since "white" isn't printed on "white," everything you see 
as "white" on your screen actually looks white. The �lm has been �nished with a matte cellophane coating.

FIGURE 3 – FullBody on transparent film, 4-color, glossy
The transparent �lm allows the silver aluminum can to shine through, giving the printing inks a metallic appearance. The elements you see as white on the 
screen, which are printed in paper ink, are not printed; the aluminum can shines through – the silver aluminum look of the can is preserved, and the printing inks 
appear metallic. The �lm has been �nished with a glossy cellophane coating.

FIGURE 4 – FullBody on transparent film, 4-color, matte
Die transparente Folie lässt die silberfarbene Aluminiumdose durchschimmern, die Druckfarben wirken metallisch. Die Elemente, die Sie am Bildschirm “weiss” 
sehen, die in Papierfarbe angelegt sind werden nicht gedruckt, die Aluminiumdose schimmert durch – der silberfarbene Aluminium-Look der Dose bleibt 
erhalten und die Druckfarben erscheinen metallisch. Die Folie wurde mit einer matten Cellophanierung veredelt.

FIGURE 5 – FullBody on transparent film, 5-color (CMYK + partial white), glossy
The transparent �lm allows the silver aluminum can to shine through, giving the printing inks a metallic appearance. The elements you created with the spot 
color "white" are backprinted or overprinted with opaque white; in these areas, the aluminum can does not shine through. In the remaining areas, the silver 
aluminum look of the can is retained, and the printing inks appear metallic. The �lm has been �nished with a glossy cellophane coating.

FIGURE 6 – FullBody on transparent film, 5-color (CMYK + partial white), matt
The transparent �lm allows the silver aluminum can to shine through, giving the printing inks a metallic appearance. The elements you created with the special 
color "white" are backprinted or overprinted with opaque white; in these areas, the aluminum can does not shine through. In the remaining areas, the silver 
aluminum look of the can is retained, and the printing inks appear metallic. The �lm has been �nished with a matte cellophane coating.

PRIVATE LABEL DRINKS
with FULL-BODY LABELS



PRIVATE LABEL DRINK – am Beispiel ENERGYDRINK
FULL-BODY weiss oder transparent – 171 x 127 mm
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Zeichnungen sind nicht maßstabsgetreu
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2 mm Anschnitt 
F

Endformat

Pflichtangaben und EAN-Code

überklebter Bereich

frontaler Sichtbereich

Sicherheitsabstand zum Rand

A

B

C

D

E

ACHTUNG, BITTE BEACHTEN! 
Produktionsbedingt kann es an den Kanten des frontalen Sichtbereichs 
zu feinen Streifen in der Weiterverarbeitung kommen. Die Dosenkennung 
kann unter Umständen unter dem Label sichtbar sein.

PFLICHTANGABEN UND EAN-CODE (B) 
Position und Inhalt muss unverändert übernommen werden

ÜBERKLEBTER BEREICH (C) 
Bereich ist nicht sichtbar und wird überklebt – Breite ca. 5 mm

SICHERHEITSABSTAND ZUM RAND (E) 
mindestens 2 mm

2 mm Anschnitt an allen Seiten
Datenformat 175 x 131 mm

F

ca. 32,25 mm

PRIVATE LABEL DRINK - using the example of 
ENERGY DRINK FULL-BODY white or transparent - 171 x 127 mm

Final format

Mandatory information and EAN code

Overlapped area

Frontal viewing area

Safety margin from the edge

2 mm bleed on all sides 
Data format 175 x 131 mm

ATTENTION, PLEASE NOTE! Due to production reasons, fine streaks may appear on 
the edges of the frontal visible area during further processing. The can identification
may be visible under the label under certain circumstances.

MANDATORY INFORMATION AND EAN CODE (B)
Position and contents must be retained unchanged.

COVERED AREA (C)
Area is not visible and will be covered - width approx. 5 mm. SAFETY 

DISTANCE TO THE EDGE (E)
at least 2 mm.



PRIVATE LABEL DRINK – am Beispiel ENERGYDRINK
FULL-BODY weiss oder transparent – 171 x 127 mm

Koffeinhaltiges Erfrischungsgetränk 
mit 51 %Molkenerzeugnis. Erhöhter 
Koffeingehalt (30 mg/100 ml). Für 
Kinder, schwangere oder stillende 
Frauen nicht empfohlen. 4 Vitamine 
zugesetzt.
Zutaten: Molkenerzeugnis (51 %), Wasser, 
Zucker, Dextrose, Säuerungsmittel Citro-
nensäure, Kohlensäure, Säureregulator 
Natriumcitrate, Koffein, Taurin (0,03 %), 
Farbstoffe E150c und E101, Aroma, Nia-
cin, Pantothensäure, Vitamin B6, Vitamin 
B12. Kohlensäurehaltig.

Durchschnittliche Nährwerte / 100 ml
Brennwert 202kj / 47,4 kcal
Fett 0 g
   davon gesättigte Fettsäuren 0 g
Kohlenhydrate 11,0 g
   davon Zucker 11,0 g
Eiweiß 0,39 g
Salz 0,273 g 

Vitamine / 100 ml
Niacin 7,92 mg / *49,5 %
Pantothensäure 1,98 mg / *33,0 %
Vitamin B6 2,0 mg / *142,0 %
Vitamin B12 2 µg / *80,0 %

*NRV= Empfohlene tägl. Nährstoffzufuhr
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Ihre benötigten Vorlagendateien stehen auf unseren Webseiten als PDF/X-3-Datei zum Download bereit. 
Achten Sie bitte beim speichern Ihrer Datei darauf, dass der Dateiname das „Produkt“ enthält!

ca. 46,5 mm ca. 124,5 mm

Zeichnungen sind nicht maßstabsgetreu
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Dieser Bereich wird im geschlossenen 
Zustand überklebt. Hier nur Hinter-
grund anlegen, keine Texte, Logos 
oder wichtigen Elemente platzieren.

Adresszeile (optional)
• Firma
• Vorname, Nachname
• Straße
• Postleitzahl
• Stadt
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m

ACHTUNG

Sie benötigen ein Layoutprogramm.  
Officeprogramme und Bildbearbeitungsprogramme sind bei diesem Produkt 
für die Druckdatenerstellung ungeeignet!

Fügen Sie das Template wie folgt in Ihre Gestaltungsdatei ein:
1. Legen Sie im Illustrator oder InDesign ein neues Dokument in der korrekten

Größe (171 x 127 mm) + 2 mm Anschnitt an, achten Sie bitte auch auf den
Farbmodus CMYK

2. Unter Datei/Platzieren wählen Sie die Vorlage aus und setzen einen „Haken“
in dem Kästchen „Importoptionen anzeigen“, anschließend klicken Sie auf
„Platzieren“

3. In dem nun geöffneten Fenster „PDF platzieren“ wählen sie unter
„Beschneiden auf = Anschnitt“ aus

4. Nun platzieren Sie die Vorlage an der richtigen Stelle im Anschnitt und fügen
Ihre Gestaltung ein

Gestaltung/Konzeption durch:

The template files you need are available for download as PDF/X-3 files on our website.
When saving your file, please ensure that the file name includes "Product"!

This area will be pasted over when closed. 
Only create a background here; do not place 
any text, logos, or important elements.

Address line (optional)
- Company
- First name, Last name
- Street
- Zip code
- City

ATTENTION

You will need a layout program.
Office programs and image editing programs are not suitable for 
creating print data for this product!

Insert the template into your design file as follows:
1. Create a new document in Illustrator or InDesign in the correct
size (171 x 127 mm) + 2 mm bleed. Please also ensure the color mode is CMYK.
2. Under File/Place, select the template and check the "Show Import Options" box. 
Then click "Place."
3. In the "Place PDF" window that opens, select "Crop to = Bleed."
4. Now place the template in the correct position in the bleed and insert your design.

PRIVATE LABEL DRINK - using the example of 
ENERGY DRINK FULL-BODY white or transparent - 171 x 127 mm



MERKBLATT
zur Verwendung der Druckvorlagen für Getränkedosen

ACHTUNG HINWEISE

1. Vorgegebene Pflichtangaben in der Druckvorlage

Laut Lebensmittelkennzeichnungs-Verordnung (LMKV) sind wir gesetzlich zu vorgegebenen Angaben bei den angebotenen Getränke-
dosen bzw. der Fertigverpackung verpflichtet. Die gesetzlich vorgeschriebenen Pflichtangaben sind in unseren Druckvorlagen enthalten. 
Diese dürfen weder inhaltlich noch grafisch in Bezug auf Höhe, Breite, Platzierung, Schriftart und -größe verändert werden. Die Texte 
sollten deutlich lesbar sein.

2. Verbot von Werbung mit nährwert- und/oder gesundheitsbezogenen Angaben

Sie sind weitestgehend frei und unabhängig in der Gestaltung Ihrer Druckvorlage. Nicht verwenden dürfen Sie, die sogenannten nähr-
wert- oder gesundheitsbezogene Angaben, die gegen gesetzliche Vorschriften verstoßen könnten, wie beispielsweise die EU-Verordnung 
1924/2006.

Aus Verbraucherschutzgründen sind jegliche Angaben zu vermeiden, die

• unverständlich, ungenau oder irreführend sein könnten oder sind, wie z.B. „Alkohol macht glücklich und frei“;

• zu übermäßigem Verzehr eines Lebensmittels verleiten könnten oder diesen gutheißen;

• zum Verzehr eines Lebensmittel verleiten, indem indirekt oder direkt angedeutet wird, dass mit einer ausgewogenen Ernährung
nicht alle erforderlichen Nährstoffe aufgenommen werden;

• Verbraucherängste auslösen, indem auf Veränderungen bei Körperfunktionen hingewiesen wird, wie beispielsweise „Das Getränk
wirkt gegen Übergewicht.“)

2.1 Warum nährwertbezogene Angaben?

Nährwertbezogene Angaben sind Angaben, die entweder ausdrücklich oder mittelbar suggerieren oder zum Ausdruck bringen, 
dass das Getränk bestimmte Nährwerteigenschaften besitzt. Diese Formulierungen können beispielsweise „fettarm“, „leicht“ und/oder 
„zuckerfrei“ sein. Derartige nährwertbezogenen Angaben dürfen nicht verändert und/oder verwendet werden.

2.2 Was ist eine gesundheitsbezogene Angabe?

Gesundheitsbezogene Angaben sind Angaben, die entweder ausdrücklich oder unmittelbar/mittelbar suggerieren und/oder zum Ausdruck 
bringen, dass es einen Zusammenhang zwischen Lebensmitteln, seinen Inhaltstoffen einerseits und der Gesundheit andererseits gibt, wie  
zum Beispiel: „Taurin und/oder Koffein steigert Ihr Leistungsvermögen“. Solche gesundheitsbezogenen Angaben dürfen nicht verwendet 
werden.

2.3 Ihre Bestätigung der Konformität Ihrer übersendeten Druckvorlagen

Gleichzeitig mit der Übermittlung Ihrer Druckvorlagen versichern Sie, dass Sie weder unzulässige Änderungen der vorbezeichneten Art, 
noch Änderungen in den enthaltenen Pflichtangaben unserer Druckvorlage verändert haben, noch dass es Verzerrungen bei den von uns 
angegebenen Pflichtangaben gibt. Unzulässige Druckvorlagen, Angaben und/oder Änderungen werden von uns nicht geprüft werden.

Sollten Sie, wider Ihrer Versicherung, eine solche unzulässige Änderung an der Druckvorlage vorgenommen haben und/oder Ihre Druck-
vorlage unzulässige nährwert- und/oder gesundheitsbezogenen Angaben enthalten , stellen Sie uns hiermit von jedweden etwaigen Ersatz-
ansprüchen gegenüber Dritten vollumfänglich frei, die aus der Verwendung einer solchermaßen bedruckten Getränkedose herausstammen 
und/oder resultieren.

ATTENTION NOTES
1. Mandatory Information in the Print Template
According to the Food Labeling Regulation (LMKV), we are legally obligated to provide mandatory information on the 
beverage cans and finished packaging we offer. The legally required mandatory information is included in our print 
templates. These may not be altered either in terms of content or graphics, including height, width, placement, font, or 
size. The text should be clearly legible.

2. Prohibition of Advertising with Nutritional and/or Health-Related Information
You are largely free and independent in the design of your print template. You may not use so-called nutritional or 
health-related information that could violate legal regulations, such as EU Regulation 1924/2006.

For consumer protection reasons, any information that could be or is incomprehensible, inaccurate, or misleading, such 
as "alcohol makes you happy and free"; could encourage or encourage excessive consumption of a food;
Try to consume a food by directly or indirectly suggesting that a balanced diet does not provide all the necessary nutri-
ents; Trigger consumer anxiety by referring to changes in bodily functions, such as "This drink helps combat obesity."

2.1 Why nutrition claims?
Nutrition claims are claims that either explicitly or indirectly suggest or express
that the drink has certain nutritional properties. These statements can be, for example, "low-fat," "light," and/or
"sugar-free." Such nutrition claims may not be altered and/or used.

2.2 What is a health claim?
Health claims are claims that either explicitly or directly/indirectly suggest and/or express a relationship between food, 
its ingredients, and health, such as: "Taurine and/or caffeine increases your performance." Such health claims may not be 
used.

2.3 Your confirmation of the conformity of your submitted artwork
At the same time as submitting your artwork, you confirm that you have not made any unauthorized changes of the type 
described above, nor have made any changes to the mandatory information contained in our artwork, nor that there are 
any distortions in the mandatory information provided by us. We will not review unauthorized artwork, information, 
and/or changes. Should you, contrary to your assurances, have made such unauthorized changes to the artwork and/or 
your artwork contains unauthorized nutritional and/or health-related information, you hereby fully indemnify us against 
any possible claims for compensation against third parties that arise from and/or result from the use of a beverage can 
printed in this way.

INFORMATION SHEET 
on the use of print templates for beverage cans



DRUCK-INFORMATIONEN
für ein gutes Druckergebenis

Bereiten Sie Ihre Druckdaten nach den hier beschriebenen Vorgaben auf.  
Wir können keine Haftung für das Druckergebnis übernehmen, sollten diese 
nicht eingehalten werden.

Hinweis zu Layout-Programmen

Es wird ein Layout-Programm benötigt, mit dem Sie Sonderfarben angelegen können, beispielsweise InDesign, Illustrator, 
QuarkXPress, Corel Draw, u.s.w.)

Bildbearbeitungsprogramme und Office-Programme sind bei diesem Produkt für die Druckdatenerstellung nicht geeignet!

Mögliche Dateiformate

Ihre Druckdaten benötigen wir im PDF/X-3 Format oder als offene Daten mit allen verknüpften Bildern und Schriften.

Daten aus Bildbearbeitungsprogrammen

Daten, die in einem Bildbearbeitungsprogramm wie Photoshop erstellt wurden, benötigen wir als PSD- oder TIF-Datei. Für diese Daten 
gilt außerdem: auf Hintergrundebene reduzieren, keine Alpha-Kanäle und keine Freistellungspfade. Diese Vorgaben gelten auch 
für Photoshop-Dateien, die in einem Layoutprogramm platziert werden. 

TIF-Dateien sollten weiterhin ohne Komprimierung gespeichert werden, die Pixelanordnung muss auf Interleaved stehen. 

PDF-Dateien müssen dem PDF/X-3:2002 Standard entsprechen. Die PDF-Version muss 1.3 sein und darf keine Transparenzen ent- 
halten. Die Transparenzreduzierung muss so gewählt werden, dass Texte und Vektoren nicht in Bilddaten konvertiert werden. 
(Vorgabe: hohe Qualität/Auflösung; Die Bezeichnung kann von Software zu Software variieren.) Weiterhin keine gefärbten Muster- 
zellen/Kachelmuster, keine Kommentare oder Formularfelder, keine Verschlüsselungen (z.B. Kennwortschutz), keine OPI-Kommentare 
und keine Transferkurven. Geben Sie ein Output-Intent an. Zusätzlich zu den Bedingungen des PDF/X-3:2002 Standards gilt, dass alle 
Schriften in Pfade konvertiert sind, die Datei keine Ebenen enthält (außer bei 5C-Dateien) und die PDF-Seiten keine Drehungen enthalten. 
Weitere Informationen zum PDF/X-3:2002 finden Sie unter www.pdfx3.org.

Auflösung

minimal 300 dpi, ideal wären 356 dpi

Farbe

Farbmodus: CMYK oder Graustufen, 8 Bit/Kanal 
maximaler Farbauftrag: 240 %  
minimaler Farbauftrag: bei einer Farbdeckung von unter 10 % kann die Farbe des Druckergebnisses sehr schwach erscheinen 

10 % Gelb wirken beispielsweise schwächer als 10 % Cyan

Schriftgrößen

Vermeiden Sie Schriftgrößen unter 6 Punkt.

Prepare your print data according to the specifications described here.
We cannot accept liability for the print result if these
specifications are not adhered to.
Note on layout programs:
A layout program that allows you to create spot colors is required (e.g., InDesign, Illustrator, QuarkXPress, Corel Draw, 
etc.).
Image editing programs and Office programs are not suitable for creating print data for this product!

Possible file formats
We require your print data in PDF/X-3 format or as open data with all linked images and fonts.

Data from image editing programs
Data created in an image editing program such as Photoshop must be submitted as a PSD or TIF file. The following also 
applies to this data: flatten to the background layer, no alpha channels, and no clipping paths. These requirements also 
apply to Photoshop files placed in a layout program.

TIF files should still be saved without compression; the pixel arrangement must be set to interleaved.

PDF files must comply with the PDF/X-3:2002 standard. The PDF version must be 1.3 and must not contain any transpa-
rencies. Transparency flattening must be selected so that text and vectors are not converted to image data.
(Default: high quality/resolution; the designation may vary from software to software.) Furthermore, no colored pattern 
cells/tile patterns, no comments or form fields, no encryption (e.g., password protection), no OPI comments, and no 
transfer curves. Specify an output intent. In addition to the requirements of the PDF/X-3:2002 standard, all fonts must be 
converted to outlines, the file must not contain any layers (except for 5C files), and the PDF pages must not contain any 
rotations. Further information on PDF/X-3:2002 can be found at www.pdfx3.org.

Resolution
Minimum 300 dpi, ideally 356 dpi

Color
Color mode:    CMYK or grayscale, 8 bits/channel
Maximum ink coverage:  240%
Minimum ink coverage:   With an ink coverage of less than 10%, the color of the printed result can appear very  
    faint. For example, 10% yellow appears fainter than 10% cyan.
Font sizes
Avoid font sizes below 6 point.

PRINTING INFORMATION
for good printing results



DRUCK-INFORMATIONEN
für ein gutes Druckergebenis

Schwarze und graue Objekte

Texte oder Linien müssen immer in reinem Schwarz angelegt werden 
Beispiel: Cyan 0%, Magenta 0%, Gelb 0%, Schwarz 60% oder Cyan 0%, Magenta 0%, Gelb 0%, Schwarz 100%

Tiefschwarz

wie zum Beispiel: Cyan 40%, Magenta 0%, Gelb 0%, Schwarz 100% ist für Texte und Linien nicht zu empfehlen, da es hierbei leicht 
zu Passungenauigkeiten kommen kann. Bei schwarzen Flächen lässt sich ein Tiefschwarz durch das Zufügen anderer Farbanteile erreichen. 
Je nach Geschmack lassen sich andere Farbanteile so lange beimischen, bis der maximale Farbauftrag des Produktes erreicht ist.

Linienstärken

positive Linien bzw. Schriftstärke (Linie weiß) mit mindestens 1 Punkt (0,4 mm) anlegen 
negative Linien bzw. Schriftstärke (Kontur der Linie/Schriftstärke ist weiß) mit mindestens 2 Punkt (0,7 mm) anlegen

Sonderfarbe (Volltonfarbe) „WHITE“ im Layout

Wir bieten Ihnen auch die Möglichkeit, transparente Folie 5-farbig zu bedrucken. Dies macht dann Sinn, wenn Sie den metallischen Look der 
Dose beibehalten wollen und trotzdem Flächen, Schriften oder Linien farblich intensiv darstellen möchten. Im reinen CMYK-Modus werden 
alle Elemente, die am Bildschirm „weiß“ aussehen NICHT gedruckt und sind daher auf der Dose „transparent“. NUR die Elemente, die in der 
Volltonfarbe „White“ angelegt sind, werden im Druckprozess „weiß“ gedruckt (nicht farbig). Alle CMYK-Elemente, die mit Deckweiß unterlegt 
sind, werden durch die silberne Dose nicht verfälscht und wirken intensiver. 

Sollten Sie den 5-farbigen Druck (CMYK + Sonderfarbe Deckweiss) in Ihrem Layout wünschen, legen Sie „White“ als Vollton-/Sonderfarbe 
an, bitte verwenden Sie dafür kein Weiß (Papierfarbe = 0 / 0 / 0 / 0) sondern 30 % Cyan (30 / 0 / 0 / 0). „White“ wird im Druckprozess automa-
tisch als Deckweiß erkannt. Legen Sie alle Elemente mit der Sonderfarbe „White“ auf einer separaten Ebene in Ihrem Layoutprogramm an 
und stellen Sie diese Elemente auf „Überdrucken“ (alternativ „Multiplizieren“). Die Ebene mit der Deckweiß-Volltonfarbe „White“ muss ganz 
oben liegen (Ebene 1). Selbst grafische Effekte wie Farbverlauf, Schlagschatten, Transparenz usw. sind möglich.

Um mit „Deckweiß“ unterlegte CMYK-Flächen, Grafikelemente oder Texte zu erhalten, müssen diese Elemente auf einer extra Ebene ober-
halb der Ebene mit der Volltonfarbe „White“ liegen und müssen auf „nicht Überdrucken“ (Aussparen) stehen.

Zusätzliche Hinweise

• Grafiken, Hintergrundbilder, Farben und/oder Farbverläufe müssen dringend formatfüllend (bis in den Anschnitt) angelegt sein,
da beim Schneiden Ihres Druckproduktes produktionstechnisch kleine Toleranzen auftreten können.

• Ihre Druckdaten müssen im Farbmodus CMYK (nicht RGB) angelegt sein, da sonst ein veränderter, optischer Gesamteindruck
entstehen kann.

• Benutzen Sie für Ihre Druckvorlagen immer qualitativ hochwertige Bilder. Die Auflösung sollte mindestens 300 dpi bei Originalgröße
betragen, Ihr Druckprodukt kann sonst eventuell pixelig wirken.

Black and gray objects
Text or lines must always be created in pure black.
Example: Cyan 0%, Magenta 0%, Yellow 0%, Black 60% or Cyan 0%, Magenta 0%, Yellow 0%, Black 100%

Deep black
such as: Cyan 40%, Magenta 0%, Yellow 0%, Black 100% is not recommended for text and lines, as this can easily lead to inaccura-
cies. For black surfaces, deep black can be achieved by adding other color components. Depending on your taste, other color 
components can be added until the product's maximum color coverage is reached.

Line Weights
Positive lines or font weights (white line) should be set to at least 1 point (0.4 mm).
Negative lines or font weights (outline of the line/font weight is white) should be set to at least 2 points (0.7 mm).

Spot color (solid color) "WHITE" in the layout
We also o�er the option of printing transparent foil in 5 colors. This makes sense if you want to retain the metallic look of the can 
while still displaying areas, fonts, or lines with intense color. In pure CMYK mode, all elements that appear "white" on the screen 
are NOT printed and are therefore "transparent" on the can. ONLY elements created in the solid color "White" are printed "white" 
(not colored) during the printing process. All CMYK elements with an opaque white background are not distorted by the silver 
can and appear more intense.

If you would like to print in 5 colors (CMYK + spot color opaque white) in your layout, specify "White" as the spot color. Please do 
not use white (paper color = 0 / 0 / 0 / 0) but rather 30% cyan (30 / 0 / 0 / 0). "White" is automatically recognized as opaque white 
during the printing process. Create all elements with the spot color "White" on a separate layer in your layout program and set 
these elements to "Overprint" (alternatively "Multiply"). The layer with the opaque white spot color "White" must be on top (Layer 
1). Even graphic e�ects such as gradients, drop shadows, transparency, etc. are possible.

To create CMYK areas, graphic elements, or text with an opaque white background, these elements must be placed on a separate 
layer above the layer with the spot color "White" and must be set to "Do not overprint" (knockout).

Additional Information
Graphics, background images, colors, and/or color gradients must be applied to �ll the format (including the bleed),
as small tolerances may occur during the cutting of your printed product due to production-related issues.
Your print �les must be created in CMYK color mode (not RGB), otherwise the overall visual appearance may be altered.
Always use high-quality images for your print templates. The resolution should be at least 300 dpi at original size; otherwise, your 
printed product may appear pixelated.

PRINTING INFORMATION
for good printing results


